

Durante las últimas semanas, los reclamos por parte de los usuarios de los microbuses con recorrido interurbano han aumentado considerablemente debido a la cantidad de accidentes que han ocasionado en el último mes y es que, el pasado 27 de enero se registraron 5 accidentes automovilísticos en la comuna de Quilpué en diferentes horarios pero todos fueron causados por estos microbuses.

4 de los 5 accidentes ocurridos en la comuna de Quilpué fueron por colisiones entre micros y sólo una fue por un choque entre una micro y un vehículo particular. Dejando en evidencia que el reclamo por parte de los usuarios es justificado.

Anuncio Patrocinado

Katherine Medina es una vecina de la comuna de Quilpué y usuaria de estos microbuses. En conversación con nuestro medio ella comentó que “yo utilizo diariamente la micro para poder transportarme a mi trabajo y cada vez que me subo uno entra con el miedo de que en cualquier momento se va a dar vuelta y no solo por lo rápido que conducen estos tipos, sino que también por las arriesgadas maniobras que hacen y que muchas veces terminan en accidentes graves.”

Rodrigo Montecinos Campos es el Sub Oficial de la tercera comisaría de la comuna de Quilpué, este mencionó que “durante el transcurso del último mes se ha podido apreciar un incremento de accidentes producidos por microbuses de recorrido interurbano. Por la velocidad en la que conducen, el mal estado de las calles y las arriesgadas maniobras se están generando de forma cada vez más frecuente estos accidentes.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Según indicó el Suboficial Rodrigo se están realizando reuniones en conjunto con el Ministerio de Transporte, Carabineros y la municipalidad de Quilpué para poder buscar las mejores soluciones en la medida más pronta posible. Además, se menciona que se aplicarán sanciones de carácter grave a los conductores que pongan en riesgo la vida de los demás usuarios.

y tú, ¿qué opinas?